

Der Pfarrgemeinde-Rat Heimbach-Weis/Gladbach stellt sich vor -  
 ...oder: was ein Fahrrad mit Räte-Arbeit zu tun hat

Am 23./24. April 2016 hat sich der im November 2015 gewählte Pfarrgemeinderat vorgestellt und ist im Anschluss daran mit vielen Gemeinde-Mitgliedern ins Gespräch gekommen. Wir danken für die vielen konstruktiven Gedanken, die Sie geäußert und verschriftlicht haben.

Womit haben wir die ersten 5 Monate verbracht?

Natürlich mit der Durchführung der bereits immer vom Pfarrgemeinderat getragenen Aktionen (z.B. diverse Fassenachts-Veranstaltungen oder die Organisation rund um die Osternachts- u.

Erstkommunionfeier) sowie der obligatorischen Wahlen (Besetzung des Vorstands, Benennung der Pfarreirats-Mitglieder, Nach-Wahl der ausgeschiedenen Verwaltungsratsmitglieder).

Ein Schwerpunkt der inhaltlichen Arbeit lag aber natürlich darauf, uns als Rat zusammenzu"raufen" und Themenschwerpunkte für unsere Amtsperiode festzulegen. Unser Rat ist eine gute Mischung aus Menschen mit viel Erfahrung in der Räte-Arbeit und einigen „Frischlingen“. Da braucht es Zeit zusammenzuwachsen, Strukturen kennenzulernen – und das alles vor dem Hintergrund, dass wir dies ehrenamtlich neben unseren vielfältigen Aufgaben in Familien, Beruf und anderen Ehrenämtern leisten.

Was wäre, wenn der Pfarrgemeinderat ein Fahrrad wäre? Welche Teile des Rads verkörpern die einzelnen Teile des Rates?

Unter dieser Fragestellung haben wir uns z.B. mit unserem Selbstverständnis auseinandergesetzt.

Gerne verkünden wir an dieser Stelle: Das Fahrrad ist funktionstüchtig und fahrbereit. Es fehlt lediglich an Menschen, die aufsteigen und mitstrampeln.

Und da sind Sie als Gemeinde-Mitglieder gefragt!

Wir freuen uns über jeden, der sich mit guten Ideen und Anregungen einbringen möchte, der uns auf fehlende Aktionen in der Gemeinde-Arbeit aufmerksam machen möchte, der sich zutraut, Projekte zu starten und diese in Abstimmung mit uns auf den Weg zu bringen.

Den Vorstand des Pfarrgemeinderates bilden: Beate Zwick (1. Vorsitzende), Monika Gerhards (2. Vorsitzende), Jörg Schröder (Schriftführer), Thomas Laux und Regina Blum (Beisitzer) sowie Anne Basten als hauptamtliche Delegierte des pastoralen Teams.

Hier eine Übersicht der bereits festgelegten Ausschüsse und die jeweiligen Verantwortlichen aus dem Pfarrgemeinderat:

Sachausschuss Liturgie	Tina Bleidt, Ulrike Dahlke, Anne Basten
Sachausschuss Kinder-u. Jugendarbeit	Regina Blum, Peter Bleidt, Thomas Münch
Sachausschuss Ökumene (auf Pfarreiengemeinschafts-Ebene)	Ulrike Dahlke
Sachausschuss Immobilien & Pastoral	Jörg Schröder, Matthias Ihme, Christina Geschwind
Festausschuss	HW: Karl-Heinz Rusky, Bernd Zimmermann, Thomas Laux GI: Regina Blum, Monika Gerhards, Thomas Münch
Sachausschuss „Charismen entdecken“ (Vernetzung von Zivil-u. Kirchengemeinde, interessierten Personen, Weiterentwicklung der Pfarrgemeinde)	Stefan Hinterwälder, Sylvia Schaumburg-Hillen, Monika Gerhards, Beate Zwick

Pfarrei-übergreifende Arbeit:

Vertreterinnen im Pfarreienrat	Christina Geschwind / Vorsitzende, Sylvia Schaumburg-Hillen / Schriftführerin, Tina Bleidt, Beate Zwick
Vertreterin im Dekanatsrat	Beate Zwick

Aktuelle Informationen zum Pfarrgemeinderat finden Sie zukünftig auf der Homepage der Pfarreiengemeinschaft ([www.pfarreiengemeinschaft-heimbach-engers.de](http://www.pfarreiengemeinschaft-heimbach-engers.de)). Die Tagesordnung und die Protokolle der öffentlichen Sitzungen des Pfarrgemeinderates können Sie ebenfalls dort sowie in den Schaukästen der beiden Kirchen in Gladbach und Heimbach-Weis einsehen. Bei Bedarf kann das Protokoll auch per E-Mail bei der Pfarrgemeinderats-Vorsitzenden Beate Zwick angefordert werden ([b.e.zwick@web.de](mailto:b.e.zwick@web.de)).

Für den Pfarrgemeinderat St. Margaretha Heimbach-Weis/Gladbach

Beate Zwick

-PGR-Vorsitzende-